



Adversarios quieren ese escenario, dice el Presidente

Sin fractura en Morena, insiste López Obrador

ANTE INCONFORMIDAD de Marcelo Ebrard con el proceso interno del partido, asegura que el pueblo ya eligió a Claudia Sheinbaum; es mi amigo, lo estimo, no puedo opinar, sostiene

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador descartó ayer fractura en el movimiento de la Cuarta Transformación, tras la inconformidad de Marcelo Ebrard con el proceso interno morenista, a pesar de que sus opositores, dijo, quieren este escenario.

"Quisieran nuestros adversarios, porque es natural, que hubiese fractura, una ruptura en el movimiento, no hay eso, ni habrá, porque nuestro pueblo está a favor de la transformación", subrayó.

Ante la petición de Ebrard de reponer el proceso de selección en el movimiento integrado por Morena-PT y PVEM, dejó claro que el pueblo ya eligió a Claudia Sheinbaum como coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la 4T.

"Yo ya entregué la dirección del movimiento de transformación a Claudia Sheinbaum, que es excepcional y extraordinaria; una mujer con convicciones, principios y honesta, con muy buenos sentimientos; estoy contento.

"(Es una mujer) con convicciones, principios, es honesta y muy preparada. La vez pasada lo dije: yo de milagro llegué al nivel de licenciatura; Claudia tiene doctorado, pero además es una mujer con muy buenos sentimientos", resaltó.

A pregunta expresa sobre las denuncias de Marcelo Ebrard, de que hubo apoyos de la Secretaría de Bienestar, gobernadores y presidentes municipales en favor de Claudia Sheinbaum durante los recorridos por el país, el titular del Ejecutivo federal reiteró que no hubo "dedazo" ni "cargada" a favor de la exjefa de Gobierno.

"No, no, no. Lo dije desde hace bastante tiempo: se acabó el dedazo, se acabó el acarreo, la cargada, todo esto que hicieron nuestros adversarios durante mucho tiempo, durante siglos, lo que nosotros padecemos. Nos robaron elecciones. ¿Ustedes creen que Calderón ganó la elección presidencial en el 2006?", cuestionó.

Recordó el caso del exdirector de Pemex, Emilio Lozoya, quien en sus declaraciones ministeriales reconoció que recibió dinero durante la campaña de Enrique Peña Nieto, dirigido a gastos de campaña, e incluso dio recursos a legisladores del PAN para aprobar la Reforma Energética.

En ese sentido, expresó su agradecimiento al pueblo mexicano, porque "se ha portado muy bien" con el movimiento de transformación; "por eso sostengo de que amor con amor se paga".

EL PRESIDENTE de Morena, Mario Delgado, dijo que se revisará la impugnación del proceso interno hecha por Marcelo Ebrard, y defendió la legitimidad del mismo.

Eldato

Luego de subrayar que está contento con los resultados de las encuestas, el mandatario declinó hablar sobre el movimiento nacional que integrará el ex-canciller: "En el caso de Marcelo ya lo dije también: es mi amigo, mi compañero, lo estimo, no puedo opinar más".

Destacó que a él ya no le corresponde hablar sobre la dirigencia del partido, después de haber entregado el bastón de mando a Sheinbaum Pardo, la semana pasada, como coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Transformación.



“QUISIERAN nuestros adversarios, porque es natural, que hubiese fractura, una ruptura en el movimiento, no hay eso, ni habrá, porque nuestro pueblo está a favor de la transformación

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

EL EJECUTIVO federal, ayer, en conferencia de prensa en Palacio Nacional.